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Question orale déposée par Pierre GHIONGA 

au nom du Groupe « Un Soffiu Novu » 

 

 

OBJET : Argent privé pour la gestion des espaces naturels protégés de Corse. 

Monsieur le Président du Conseil Exécutif,  

Lors du dernier CA du PNRC a été acté avec ma seule opposition et deux 

abstentions un partenariat entre les montres TUDOR et la Réserve de SCANDULA 

se traduisant par le don de 150000 euros à la Réserve en contre partie les agents 

de cette réserve auront le logo TUDOR sur leurs combinaisons de plongée. 

Cette collaboration a été actée et vantée sans risques par vos représentants 

majoritaires dans les instances du PNRC.  

En ce qui me concerne je la trouve contraire à mes convictions en matière de 

gestion des espaces naturels protégés ou seul l’argent public doit intervenir, et 

dangereuse car elle peut être le prélude à des partenariat plus importants 

débouchant par exemple sur un choix de « NAMING » avec l’apparition de la 

RESERVE DE SCANDULA TUDOR ou de la RESERVE DES FINUCCHJAROLE 

ROLEX. 

Alors ma question est simple monsieur le Président : êtes-vous pour ou contre la 

participation d’entreprises privées au financement de la gestion des espaces 

naturels protégés de Corse ? 

Je vous remercie. 

 


